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Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, para hechos. 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Beatriz. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Me parece que este tema no está en 

relación o no debería estar en 

relación a si existe o no el Fonden, el 

planteamiento que nosotros hemos 

venido haciendo es que se tiene que 

atender de manera directa a la gente, 

y justamente la desaparición del 

Fonden tiene su origen en que era 

una gran bolsa de corrupción y las y 

los guerrerenses sufrimos justamente 

de esa gran corrupción, cuando 

nosotros acudimos a Ometepec, 

cuando nosotros acudimos a la 

Montaña, cuando nosotros acudimos 

a diversos lugares vamos a encontrar 

viviendas que no se hicieron, pero se 

cobraron en el Fonden, y vamos a 

encontrar un sin número de 

irregularidades, una muy clara que 

tenemos aquí en Chilpancingo que es 

justamente la colonia que viajamos 

constantemente los que estamos en 

Acapulco la vemos todos los días, es 

una colonia de damnificados que está 

ahí inservible los recursos se 

aplicaron pero no en lo que se debía, 

la gente no pudo resarcir el daño y 

tener su vivienda. 

 

Eso es de lo que se trata en esta 

ocasión, los apoyos directos que ha 

implementado el Gobierno Federal, 

justamente tienen que ver con que le 

lleguen los beneficios a la gente y yo 

lo invitaría es que el Gobierno del 

Estado si tiene una responsabilidad y 

los Municipios de hacer el recuento 

de los daños, que se haga el 

recuento de los daños, que se haga 

sin visión partidista y a partir de ahí 

yo estoy segura porque así se ha 

venido haciendo en todos los estados 

que habrán de darse los apoyos, mas 
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allá de los temas del Fonden porque 

era una figura que al final de cuentas 

se daban a través de la Sedatu. 

 

Entonces hay que hacer estas 

reflexiones y yo llamaría además al 

Gobierno del Estado muy 

puntualmente para que lo 

reflexionemos entorno al seguro de 

desastres, porque todos los Estados 

si tienen responsabilidades, toman el 

seguro de desastres naturales cada 

año y ese seguro debe cubrir también 

una parte de los desastres y de las 

necesidades que se tienen, así que 

quisiéramos saber dónde está ese 

seguro, cómo se va aplicar y qué 

medidas extraordinarias aplicara el 

Estado y los municipios, que quede 

claro desde luego que también tienen 

una responsabilidad, si lo hacemos 

todos en conjunto yo estoy segura y 

los órdenes de gobierno y si les 

hacemos este llamado nos sumamos 

a punto de acuerdo hacemos este 

llamado para que los recursos 

lleguen, porque lo mas importante 

tiene que ser la gente y que se 

atienda, que no hagamos y 

cometamos los errores del pasado en 

que los damnificados eran a los 

últimos que le llegaban los beneficios, 

esa parte será importante de que 

vamos de ahí el Gobierno Estatal y 

Municipal tiene que estar al cuidado y 

a la responsabilidad de garantizar y 

de supervisar que estos recursos 

lleguen. 

 

Muchísimas gracias. 

 


